

**NOTA  
INFORMATIVA**

Valencia / 30 de enero de 2025

## **El atletismo valenciano se vuelca con la Dana en el Gran Premio más solidario**

**María José Orugo, presidenta de la FACV, hace un llamamiento para que los valencianos acudan el 7 de febrero al Luis Puig para ver un gran mitin de atletismo y colaborar por una buena causa: “La recaudación íntegra será para los afectados”**

El atletismo valenciano no se olvida de los municipios afectados por la Dana y, tres meses después de la tragedia, en el próximo Gran Premio Internacional de Atletismo Valencia 2025, el 7 de febrero, tiene previsto destinar la recaudación íntegra a los damnificados. La prueba, con algunas de las grandes estrellas españolas del momento, como Quique Llopis, Ana Peleteiro, Mariano García, Esther Guerrero, Eusebio Cáceres o Lorea Ibarzabal, se celebrará el en el Palau Velòdrom Luis Puig, entre las 18:00 y las 21:40 horas.

María José Orugo, la presidenta de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana, que se enfrenta a su primer mitin al frente del atletismo valenciano, está convencida de que hay ingredientes de sobra para disfrutar de una gran tarde de atletismo en el Luis Puig. “Creo que va a ser una reunión muy especial. Es la primera vez que se va a cobrar por las entradas (5 o 10 euros en



[enterticket.com](http://enterticket.com)), pero es por una buena causa, los afectados por la Dana. Por eso aprovecho para invitar a la ciudad de Valencia y de las poblaciones de toda la Comunitat Valenciana para que puedan venir y disfrutar de una buena tarde de atletismo, para que llenemos en pabellón y recaudemos el máximo dinero posible”.

María Ángeles Vidal, directora de la Fundación Deportiva Municipal del Ayuntamiento de Valencia, destacó que el Gran Premio aparece en mitad del camino que conduce hacia el Campeonato de pista cubierta que se celebrará, en marzo, en el Luis Puig. “Por eso hemos dado un paso adelante en el crecimiento del mitin. Además estamos con una tragedia que todavía tenemos muy fresca, que no deja de estar presente, y el mitin es una muestra más de lo que el deporte puede hacer por la sociedad y por la construcción de este país”, explicó.

Vidal también comentó que desde el Ayuntamiento se está invirtiendo para ir acondicionando el Palau Velòdrom Luis Puig ante esa gran cita internacional de 2027. “Queremos poner en forma la instalación. Además trabajamos a través de las escuelas y de los clubes de la ciudad para que vayan acostumbrándose, sigan disfrutando del atletismo y puedan presenciar el espectáculo deportivo que de la mano de los atletas y las atletas tendremos la próxima semana”.

El acto de presentación lo cerró Luis Cervera, director general de Deportes de la Generalitat Valenciana. “El Gran Premio es la mejor prueba de atletismo que se puede ver en la Comunitat Valenciana este año. A la gente que le guste el atletismo, o que recuerde el atletismo de los Juegos Olímpicos, no hay otra oportunidad como esta para disfrutar de este deporte. El año pasado fue un éxito ver el velódromo lleno de público, como hacía tiempo que no veíamos esa imagen de las gradas, cómo lo vivió el



público y cómo se volcó. Eso es atletismo es estado puro, que en la pista cubierta se ve muy bien. Por eso quiero aprovechar esta oportunidad para invitar a todos los que puedan venir, y más con esta causa solidaria. Porque el deporte puede ser el motor de la vuelta a la normalidad, de la reconstrucción, y que los valores del deporte los aprovechamos ahora en beneficio de esta causa”.

Para más información:  
Fernando Miñana  
Prensa FACV  
667 59 63 67  
fernanminana@gmail.com